

Sehr geehrter Herr Schmitz,

nach der Entscheidung des Beschwerdeausschuss vom 27. Januar 2015, stelle ich nun folgenden mehrteiligen Antrag:

1. Im Stadtbezirk Nippes sollte eine Erinnerung installiert werden, die die Leistungen des Heilig-Geist-Krankenhauses und des Kinderkrankenhauses Amsterdamer Straße angemessen gewürdigt werden.
2. Der leitende Oberarzt des Heilig-Geist-Krankenhaus am 11. Juni 1964 sollte in das Namenregister aufgenommen, um später eine Straße nach ihm zu benennen. Dr. Walter Englert praktiziert heute noch in Fühlingsen als Hausarzt.

**3. Dringend sollte eine andere Schule den Namen Gertrud-Bollenrath-Schule erhalten. Der Wunsch sollte zum Beispiel an die KGS Lebensbaumweg herangetragen werden.**

4. Benennung einer Straße in Volkhoven nach Gerlinde Kunz.

Begründung:

zu 1.) In der Chronik des Heilig-Geist-Krankenhaus tauchte bis zu meiner Anfrage kein Hinweis bezüglich der Leistungen auf. Im Archiv fand sich keinerlei Hinweise alles gelöscht.

**zu 3.) Die neue Schule (GGS), die an der Stelle der Gertrud-Bollenrath-Schule entsteht, hat bereits den Namen Anna-Langohr-Schule (Verlagerung vom Lebensbaumweg an den Fühlingsen Weg).**

Begründung ansonsten analog des alten Geschäftsvorganges.